



**Coupables sur le but des Lions encaissé contre les joueurs locaux ce samedi au stade de la Réunification de Douala, le défenseur Duplexe Tchamba, a connu une soirée très compliquée, subissant les foudres des supporters.**

Les Lions Indomptables ont largement dominés les joueurs locaux du championnat camerounais ce samedi 4 juin au stade de la Réunification de Douala (4-1). Trois des quatre buts ont été inscrits sur penaltys, transformés par Ignatus Ganago, Ambroise Oyongo Bitolo et Vincent Aboubakar, puis le but contre son camp de martial Zemba.

Malgré cette victoire des Lions Indomptables, deux des poulains de Rigobert Song n'ont pas fait bonne figure. Il s'agit d'Olivier Mbaizo, mais surtout de Duplexe Tchamba, ce joueur dont les performances ont été largement en dessous de la moyenne.

Le défenseur central de 22 ans a été la cible de beaucoup de critiques, après avoir été à l'origine du but concédé par les Lions. Un manque d'intelligence qui a valu au sociétaire de Sønderjysk au Danemark des railleries et moqueries de la part des fans dépités.

La convocation de Duplexe Tchamba par Rigobert Song était déjà été mal vécue par la presse sportive camerounaise.

***"Une fois de plus, Duplexe Tchamba figure dans la liste des 25 Lions indomptables convoqués pour le prochain stage des Lions qui débute ce week-end. Le défenseur camerounais a pu se frayer une place dans un compartiment défensif où règne une concurrence féroce. Mais les analystes auront toujours du mal à comprendre comment un joueur qui joue la relégation avec le Sønderjysk au Danemark a pu être préféré entre autres à Oumar Gonzalez qui vient de connaître une saison exceptionnelle avec l'AC Ajaccio, monté en Ligue 1; Harold Moukoudi, régulier à Saint Etienne, Jérôme Onguene (champion d'Autriche avec le RB Salzburg) ou même Jean-Claude Bilong, titulaire à Clermont. Le joueur qui avait eu l'occasion sous Antonio Conceição ( qui l'avait banni par la suite) de montrer toutes ses "insuffisances" revient en force depuis la prise de pouvoir de Rigobert Song. L'on espère que le public, un jour, saura toute la vérité autour de la sélection répétée de ce défenseur qui aurait du mal à se démarquer même dans notre championnat Elite One", a t-on lu dans le site Foot azimuth.***

---